## MOBILITÉ ÉTUDIANTE 2017-2018

## Ophélie Roland

Campus **technique** 

Étudiante en BA3 - Bachelier Techniques Graphiques, orientation Techniques Infographiques

## 1 POURQUOI

Plusieurs raisons m'ont poussée à effectuer mon stage à l'étranger. J'étais curieuse de découvrir une nouvelle façon de vivre, de faire de nouvelles rencontres et surtout d'apprendre ce métier de graphiste/web designer d'une manière différente. J'étais également très déterminée à améliorer et développer mes connaissances linguistiques. Je souhaitais vivement bénéficier de cette expérience enrichissante à tous points de vue car c'est une opportunité unique tant professionnellement que personnellement. De plus, c'est une excellente occasion de me créer un réseau international et un avantage certain dans ma future recherche d'emploi.

Cependant, partir à l'étranger nécessite de s'adapter à un nouvel environnement, s'ouvir à une autre culture, c'est donc un challenge!

Cela m'apprend à devenir autonome, à me familiariser aux contraintes et m'offre une vision plus réaliste sur le quotidien. Ce voyage forge la personnalité, il est un gain fort en maturité car j'aurais pu rester dans ma zone de confort, mais je souhaitais réellement grandir humainement et professionnellement grâce à cette expérience.

## 2 QUOI

Keen est une agence numérique et marketing située à Malte et plus précisément sur l'île de Gozo. Elle offre une vaste gamme de services, notamment la création de visuels design, de branding et la conception ainsi que le développement de sites web. C'est pourquoi j'ai choisi d'effectuer mon stage de fin d'études au sein de cette entreprise maltaise en plein développement. Je m'épanouis et progresse dans ce métier grâce aux professionnels qui m'entourent quotidiennement. C'est une belle façon d'entrer dans la vie active et découvrir le monde du travail. Je participe à plusieurs projets différents ; c'est à la fois très instructif et captivant de voir comment une entreprise fonctionne dans sa globalité.



3 COMMENT

J'ai la chance de pouvoir effectuer ce stage grâce à plusieurs personnes qui ont donné de leur temps pour mener à bien ce voyage. Je remercie Madame Besanger et Madame Baras qui se sont occupées avec un si bel intérêt du bon déroulement de mon dossier administratif. Je tiens également à remercier le programme Erasmus+ sans qui je n'aurais pu obtenir un financement nécessaire pour pouvoir visiter ce magnifique archipel maltais. Enfin, je terminerai en disant un grand merci aux membres de l'équipe de Keen qui m'ont offert l'opportunité de partager avec eux ces 3 mois.